



CRITERIOS DE DEGRADACIÓN EN EL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ

1. Los asentamientos humanos.
2. Las infraestructuras utilizadas para el transporte entre los asentamientos o para la explotación industrial de los recursos naturales. Constituirían indicios de presencia de infraestructuras los caminos (salvo las sendas sin asfaltar).
3. Las plantaciones agrícolas y forestales.
4. Las actividades industriales realizadas durante los últimos 30 a 70 años, tales como la explotación maderera, la minería, la exploración y extracción de gas y petróleo y la extracción de turba.
5. Las zonas afectadas por incendios seguidos de regeneración en los últimos 30 a 70 años.